

La UPV/EHU abre salas de estudio los fines de semana durante los exámenes

GASTEIZ. La Universidad del País Vasco (UPV/EHU) ha abierto salas de estudio tanto los días laborales como los fines de semana en los tres campus hasta que concluya el periodo de exámenes.

Según ha informado la institución académica en una nota, en Bizkaia y Gipuzkoa las salas se han habilitado ya este fin de semana, mientras que en Álava han abierto sus puertas esta mañana.

En el campus de Bizkaia las salas de estudio permanecerán abiertas hasta el 7 de julio en las facultades de Empresariales de Sarriko y de Ingenieros. Además, a petición del Consejo de Estudiantes de este territorio histórico, se ampliará el horario de la sala de estudio de la biblioteca foral.

En Gipuzkoa los estudiantes podrán usar estas aulas hasta el 14 de julio en el edificio Ignacio María Barriola.

En Álava se han habilitado espacios en la Escuela de Magisterio hasta el 9 de julio y, en caso de ser necesario, se abrirán más salas en el edificio Las Nieves, aunque en este emplazamiento sólo se podrá estudiar de lunes a viernes.

En el caso de Bizkaia y Gipuzkoa los usuarios deberán presentar el carné de estudiante de la UPV/EHU para acceder a estos espacios, algo que no será necesario en Álava